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17. Januar 2015

Protokoll der FSR-Sitzung am 05.01.2015

Anwesenheit

gewählte Mitglieder

• Ann-Sophie Lehnert
• Veit Hänsch
• Mona Staudinger
• Sarah Keck
• Lisa Volkmann

beratende Mitglieder

• Michael Siegmann (StuRa, RdF)

Gäste

• Ron Hermenau
• Heiner Schmidt
• Daniela Lautz
• Lukas Rabenhold
• Frieda Nagler
• Hannah Flerlage
• Dominic Harz
• Nicholas Göschel
• Marcel Dahms



1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung

• Zu Beginn der Sitzung sind 5 von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der
FSR beschlussfähig. Die Protokolle der Sitzungen vom 01.12.2014 und 08.12.2014 werden
angenommen.

• Die Tagesordnung wurde auf folgende Punkte festgelegt:
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung
2. Aufgabenabgleich
3. Bericht aus Fakultätsrat, FSR-Kom und StuRa
4. Semesterabschlussparty
5. Spieleabend
6. Finanzen
7. Sonstiges
8. Nächster Sitzungstermin

2. Aufgabenabgleich

• Der Homepagetext ist von Sarah und Frieda in Bearbeitung.
• FSR-Tutorial wird von Marcel fertiggestellt. Dazu benötigt er noch den Abschnitt zu Finan-

zen von Elisa oder Neele.
• Vivi muss die Abrechnung der Klausurtagung 2014 noch über den Mail-Verteiler schicken.

=⇒ Wanja kommt zur Sitzung
• Lisa hat die Anmeldung zur BuFaTa vorgenommen. Es können nun doch drei Personen

teilnehmen (Vivi, Sarah und Lisa)
• Für die Erstellung der neuen Accounts für den internen Bereich der FSR-Homepage benötigt

Sarah mit den Mail-Adressen.
• Um das Hochladen der Bilder auf die Homepage kümmern sich Sarah und Marcel.

3. Bericht aus Fakultätsrat, FSR-Kom und StuRa

FSR-Kom

• In der Zwischenzeit fand keine weitere Sitzung statt.

Fakultätsrat

• Die Bibliotheken sollen aus der Universität ausgegliedert und dem Land Thüringen angeglie-
dert werden. Dabei verliert die Uni das Mitbestimmungsrecht über den Kauf von Büchern.

• Die zweite Begehung der Systemakkreditierung wurde als positiv eingestuft.
• Der Mindestlohn gilt nun auch für studentische Hilfskräfte.
• Die Professoren haben wenig Interesse an einer Evaluierungskommission gezeigt.
• Dr. Fritzsche wird zur besseren Beurteilung seiner Lehre PC IV Seminare halten. Marcel

bezweifelt den Nutzen, da es einen deutlichen Unterschied in der Vorbereitung und dem
Halten zwischen einer Vorlesung und einem Seminar gibt. Micha, der eine Vorlesung Fritz-
sches besuchte, fand diese relativ gut. Eine gute Evaluatuion, mit nur sieben Teilnehmern,
wurde jedoch in Frage gestellt.

StuRa

• In der Zwischenzeit fanden 3 StuRa-Sitzungen statt. Ein Antrag der FSR-Kom über 1000 €
konnte nicht genehmigt werden, da der StuRa bei der Sitzung am 30.12. nicht beschlussfähig
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war. Für das Jahr 2015 ist noch kein Haushaltsbeschluss in Sicht.
=⇒ Elisa kommt zur Sitzung

• Im StuRa wird über eine Kürzung der FSR-Gelder von 2,10 € auf 1,70 € pro Student nach-
gedacht. Mittlerweile wurde ein zweiter Antrag zur Kürzung auf 1,10 € gestellt. Der Sockel-
beitrag von 200 € pro Fachschaft würde bestehen bleiben. Dies hätte zur Folge, dass den
großen Fachschaften wesentlich mehr Geld gekürzt werden würde als den Kleinen.

• Es werden Überlegungen angestellt, was wir als FSR unternehmen könnten, um einen solchen
Kürzungsbeschluss zu verhindern. Es wird über eine Satzungsänderung nachgedacht, sodass
der StuRa nicht auf die FSR-Finanzan Einfluss hätte. Um eine Urabstimmung über eine
solche Satzungsänderung zu bewirken, bräuchte man entweder eine 2/3-Mehrheit in StuRa
oder eine Unterschriftensammlung von 10% aller Studenten der FSU. Vor der Durchfüh-
rung einer Unterschriftensammlung sollte es mit dem Präsidenten der Uni abgeklärt werden.
Außerdem sollten wir uns vorher informieren, in welcher Form diese Unterschriftensammlung
vorgenommen werden muss, z.B. ob man mit diesem Anlegen in Vorlesungen gehen darf
oder ob man in der Mensa Unterschriften sammeln darf.
=⇒ Tom kommt zur Sitzung

• Die Unterschriftensammlungund die Urabstimmung müsste noch in der Vorlesungszeit er-
folgen. Es wird ein Meinungsbild darüber erstellt, ob man den FSR-Anteil durch eine Un-
terschriftensammlung mit anschließender Urabstimmung zu schützen versucht (16/1/1). Es
wird ein zweites Meinungsbild darüber erstellt, ob der FSR-Anteil als Festbetrag geschützt
werden soll (10/6/2). (Alternativ: prozentualer Anteil)

4. Semesterabschlussparty

• Die Party wird zusammen mit den Geowissenschaflern und den Ernährungswissenschaft-
lern veranstaltet. Mit den beiden FSRen gestaltete sich die Kommunikation jedoch bisher
schwierig.

• Die Plakate sind fertig und die Vorverkaufstermine geplant. Der Vorverkauf wird am 09.01.,
12.01. und am 13.01.2015 in der Abbe und der Philo Mensa von 11:00 bis 13:00 Uhr
stattfinden. Deshalb muss jeder FSR nur zwei Vorverkaufstermine organisieren. Wir werden 2
Termine in der Philo-Mensa übernehmen. Die Verkaufsschichten wurden wie folgt eingeteilt:

Montag, 12.01. 11:00 bis 12:00 Uhr Heiner Tom o. Wanja
12:00 bis 13:00 Uhr Veit Mona

Dienstag, 13.01. 11:00 bis 12:00 Uhr Lisa Sarah
12:00 bis 13:00 Uhr Frieda Mona

Beim Vorverkauf bitte Plakate sowie die Kasse und die Karten aus dem FSR-Raum holen.
Desweiteren an die Anfertigung einer Strichliste denken! (Unterscheidung Mitglieder und
Nichtmitglieder der organisierenden Fachschaften). Wanja holt die Karten morgen aus der
Rose und wird sie danach abstempeln. Mona stellt aus der Kasse 50 € Kleingeld zum wechseln
zur Verfügung.

• An diesem Abend wurde einer der Rose DJs gebucht, dieser wird eine Mischung aus Indie
und Musik aus den 90ern spielen. Desweiteren wurde der DJ Maximus Green organisiert. Die
Rechnungen der DJs werden an uns geschickt.

• Es wird wieder 100 L Freibier geben.
• Die Karten werden im Vorverkauf 3 bzw. 4 € kosten, an der Abendkasse dann 5 €.
• Um das Aushängen der Plakate kümmern sich Veit und Maria.
• Die Mitglieder des FSR werden auf die Gästeliste gesetzt.
• Um die Abrechnung der Party wird sich Doreen kümmern. Sie wird auch bis zum Ende der

Party anwesend sein.
• Der Termin der nächsten Party wurde auch schon mit der Rose abgesprochen. Sie wird am

30.04. stattfinden.
• Tom erkundigt sich, ob er für die Party am 30.04. ein Promotion-Team, welches Schnaps

verteilt oder Fotos macht, zu organisieren. Dazu wurde ein Meinungsbild erstellt. (12/3/3)
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• Bei Peter soll sich darüber erkundigt werden, wie bei eventuellen Gewinnen aus der Party
verfahren werden soll/kann. Elisa und Tom werden mit ihm sprechen. Wir dürfen als Fach-
schaft nicht über 300 € Gewinne erzielen. Es werden verschiedene Überlegungen angestellt,
was mit dem Geld gemacht werden solle. Folgende Vorschläge werden gemacht:
mehr Freibier bei der Party zur Verfügung stellen,einen weiteren DJ zu buchen (Kosten
würden wir allein tragen), mehr Geld an die DJs auszahlen, für den Spieleabend Getränke
o.ä. finanzieren, die Party als Charity-Veranstaltung kennzeichnen um eventuelle Gewinne
zu spenden.

5. Spielabend

• Das Plakat wurde von Lisa fertig gestellt.
• Der Termin für den Abend muss jedoch auf den Anfang des nächsten Semesters verschoben

werden, da der FSR-Philosophie am 20.01. schon einen anderen Spieleabend plant. Der
27.01. ist auch nicht geeignet, da an diesem Termin die Veranstaltung Triff den Prof des
JCF stattfindet.

6. Finanzen

• Der Kontoauszug für November 2014 ist eingetroffen, jedoch muss noch auf den Auszug
von dezember gewartet werden, um die Jahresabrechnung fertigzustellen.

• Wir können bis auf Weiteres keine Finanzbeschlüsse fassen, da noch kein Finanzhaushalt für
das Jahr 2015 beschlossen wurde.

• Es wird über eine Spende an den Verein Freiraum nachgedacht. Dafür werden 50 € beschlos-
sen.

7. Sonstiges

• Sophie erinnert an die Berufungskommission für die Professur klinische Diagnostik am 19.01..
Leanne wird daran doch nicht teilnehmen können. Mona wird höchstwahrscheinlich als Ver-
tretung für sie anwesend sein.

• Für den 26.06. (Dies Academicus) sollen zwei Volleyballplätze auf dem USV-Gelände reser-
viert werden.

• Lukas und Vivi sollen sich um die Erstellung eines Newsletters mit folgenden Themen küm-
mern:
Hinweis auf die bevorstehende Party/VVK, das Vorhandensein von Altklausuren/Gedächtnisprotokollen
bei uns, auf die Berufungskommission, die erweiterten Öffnungszeiten in den letzten drei Wo-
chen vor Vorlesungsende sowie dem nächsten Sitzungstermin.

• Sophie wird die Sprechzeit für Lukas am Donnerstag, dem 08.01., übernehmen.
• Es wird darüber diskutiert, ob die Einrichtung einer Evaluierungskommission sinnvoll ist, d.h.

ob der FSR-Chemie sich in Zukunft um die Organisation der Evaluationen kümmern soll.
(Absprache mit Professoren, Besorgung, Verteilen und Einsammeln der Fragebögen, Veröf-
fentlichung der Ergebnisse sowie Weiterleitung dieser an die Professoren)
Es wird ein Meinungsbild darüber erstellt, ob wir bei den Professoren anfragen sollen, ob die
Organisation der Evaluation erwünscht ist (14/2/2).
Tom weist darauf hin, dass er mit Dr. Nestler darüber gesprochen hat und dieser wollte es
in der Professorenrunde ansprechen. Dies sollten wir zunächst abwarten.
Marcel geht davon aus, dass es keine richtige Kommission (also mit Professoren in die-
ser Einrichtung) geben wird, da sich die Professoren auf ihre Persönlichkeitrechte berufen
werden.

• Die OC-Fragebögen wurden von Vivi und Sophie fertiggestellt. Ron wird die Ergebnisse
nochmals zusammenfassen. Dabei kam bezogen sich sehr viele Äußerungen auf die Praktika.
Die Auswertung an alle Professoren, sowie Seminar- und Praktikumsleiter zu schicken, wird
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als schwierig eingestuft. Wir sollten die vollständige Auswertung nicht allen weiterleiten, um
Verletzung von Persönlichkeitsrechten zu vermeiden. Die gesamte Auswertung soll zunächst
nur der Initiator und Institutsleiter Professor Arndt zukommen. Veit wird mit ihm jedoch
vorher die weitere Verfahrensweise besprechen. Von uns wird angedacht, mit jedem der OC
Professoren die Resonanz auf sein Lehrgebiet durchzusprechen.
=⇒ Wanja verlässt die Sitzung

• Tom schlägt einen weiteren Cocktail-Abend vor, da von der Weihnachtsfeier noch viel übrig
geblieben sei. Dieser soll am nächsten Mittwoch vor der Party ab 18:00 stattfinden. Essen
soll von jedem selbst organisiert werden. An einen Becher muss auch gedacht werden.

• Wir haben immer noch einen Gutschein im Wert von 84 € von Wiley. Die Biblothekarin hat
den Kauf eines Organikum oder eines Wedlers vorgeschlagen. Veit wird die Bücherliste des
Verlages jedoch nochmals durchgehen.

• Das Konto des Vereins wurde diese Woche eröffnet. Ab nächste Woche kann dort Geld
eingezahlt werden.

8. Nächster Sitzungstermin

Der Termin der nächsten Sitzung ist der 19.01.2015. Sitzungsbeginn ist 19:00.

Maria Sittig Ann-Sophie Lehnert
Protokollführerin FSR-Sprecherin
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